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ВСЕ НА ЛЕНИНСКИЙ СУББОТНИК

—я—* У и н и ц и а т ор ов  соревнования

ТЕХНИНУ— НА ЛИНЕЙКУ ГОТОВНОСТИУспешно ведется ремонт техники к весеннему севу в колхозе имени Тимирязева. Тракторы, кроме одного, уже готовы к выходу в поле. Последний трактор также находится на ремонте и скоро будет готов.Подготовку и ремонт к полевым работам прицепного инвентаря: сеялок, борон, плугов, лущильников, культиваторов ведет

бригада слесарей в составе А. Н. Березина, А. С. Березина, В. П. Вершинина. Основная часть техники уже готова к севу.Бригада ремонтников под руководством главного механика В. К. Гребнева поставила задачу: полностью завершить ремонт техники к 15 апреля.
Ф. Б Е Р Е З И Н , председатель колхоза имени Тимирязева.

Пятилетке— ударный труд

О П Р Е Д Е Л Е Н Ы  Л У Ч Ш И ЕБюро РК К П С С  и исполком районного 
Совета депутатов трудящихся одобрили 
инициативу рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих Пижемско- 
го леспромхоза по проведению субботни
ка в честь дня рождения В. И. Ленина и 
постановили провести в районе суббот
ник 20 апреля 1974 года.

Для подготовки и проведения суббот
ника образована комиссия под председа
тельством второго секретаря РК К П С С  Ф . И. Тарасова.

Партийным организациям и руководи
телям предприятий, строек, колхозов и 
совхозов рекомендовано рассмотреть 
данный вопрос на собраниях рабочих 
коллективов.

Бюро РК К П С С  и исполком райсовета 
обязали секретарей партийных организа
ций и хозяйственных руководителей раз
работать меры для того, чтобы в день 
субботника каждый рабочий, колхозник, 
служащий был обеспечен работой и оз
наменовал этот день ударным, высоко
производительным трудом.

О Б Р А Щ Е Н И Е
раб о чи х , инж енерно-т ехнических работ ников  

и служ ащ их Пиж ем ского леспромхоза  
н т рудящ имся Тоншаевсного районаПоддерживая инициативу передовых предприятий г. Москвы и г. Горького, мы, рабочие, инженерно - технические работники и служащие Пижемского леспромхоза решили провести коммунистический субботник. В этот день все выйдем на свои рабочие ме

ста и будем трудиться с наивысшей производительностью труда. 3 ар а- ботанные средства передадим в фонд девятой пятилетки.Призываем всех рабочих и служащих промышленных предприятий, организаций, учреждений, тружеников сельского хо

зяйства района последовать нашему примеру— организованно выйти на коммунистический субботник и заработанные средства передать в фонд девятой пятилетки.
Обращение принято 

на собраниях рабочих, 
ИТР и служащих лес
промхоза 7 марта 1974 
года.

Рабочком Пижемского леспромхоза совместно с администрацией предприятия подвел итоги социалистического соревнования за февраль четвертого, определяющего года текущей пятилетки.В социалистическом соревновании, развернувшемся за успешное претворение намеченной программы на 1974 год, победителями среди лесопунктов ■ и мастерских участков признаны Ун- женский лесопункт и Ун- женский мастерский участок.Из смен нижнего склада первое место присуж-
В истекшем месяце коллектив работников Пижемского лесхоза поработал неплохо: успешно выполнены задания как по выпуску валовой продукции, так и по ее реализации.В феврале план по выпуску отдельных главнейших изделий был значительно перевы-

дено смене мастера Г. Л. Васенина. Среди смен лесопиления и деревообработки впереди идет смена Н. Д . Кислицыной, а на втором месте — смена И. П. Лебедева.Между шоферскими звеньями места распределились следующим образом: звено В. П. Клеш- нина заняло первое место, А. Н . Шарова—второе, А . С . Семыкина— третье.Все победители отмечены денежными премиями.
В. С К О Р О Х О Д О В ,начальник планового , отдела.

полнен. Так, за месяц сделано кулей мочальных на 300 штук больше намеченного, ■ кисти мочальной — на 17,4 тысячи штук, заготовлено столбов 2,9 тысячи штук вместо двух тысяч по плану.
Т. М И Х А Й Л О В А .

ЗАДАНИЕ ВЫПОЛНЕНО
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За два дня—субботу и воскресенье — на строительство трассы 
Тоншаево— Вякшенер вывезено 645 кубометров щебня. В разгруз
ке его,приняли участие более 80 человек из различных организа
ций и предприятий района. На вывозке были заняты 125 борто
вых автомашин, самосвалов, тракторов «Беларусь».С КАЖ ДЫ М  ГОДОМ в районе растет сеть дорог с твердым покрытием. В настоящее время курсируют автобусы в такие отдаленные пункты, как Ошминское, Кодочиги, Ашка- ты. А  ведь еще совсем недавно жителям, проживающим в них, было нелегко добираться до райцентра и других населенных пунктов района. А  сколько труда вкладывали шоферы, особенно в весенний и осенний периоды. И вот теперь эта проблема для них почти решена. В 1974 году усилия работников производственно-дорожного участка направлены на то, чтобы закончить строительство трассы от Ашкат до Вякшенера. Планом доротдела предусмотрено уже в этом году пустить в эксплуатацию всю трассу Тоншаево— Вякшенер. Поэтому 16— 17 марта были объявлены ударными днями по вывозке щебня на эту дорогу.* Задолго до начала рабочего дня одна за другой шли машины в Шайги- но. И вот в начале восьмого уже были погружены первые машины, которые вели шоферы М СО. А  всего в этот день от места погрузки щебня и до места разгрузки курсировало 75 машин. Здесь можно было увидеть шоферов и трактористов «Сельхозтехники», райпо, ремонтно-строительного участка, Шайгинского ДОЗа, межколхозлесхоза, колхозов имени Ленина, «Коммунар», имени Тимирязева, «Малокаменский», совхоза «Ошминский» и также других предприятий и хозяйств. Больше зап

ланированного выделили на субботник техники районное объединение «Сельхозтехника», межколхозная строительная организация, межкол- хозлесхоз.■ В Шайгино, к месту погрузки шли и шли машины, тракторы. Водителям погрузчиков и экскаваторщику было в этот день жарковато. Но так как все они уже опытные механизаторы, то работали быстро. Поэтому и скопления техники не было. На погрузке были заняты И. В. Трушков (МСО), И. В. Коновалов («Коммунар»), Г. М. Тыринов (имени Кирова), А . М. Хлыбов (ПДУ), на экскаваторе—В. Н. Томаров (ПДУ).К десяти часам машины сделали по одному рейсу. А  16 автомашин из МСО, Альцевского строительного участка, Шайгинского ДОЗа, прорабского участка Хмелевицкой ПМК к этому времени сделали уже по два рейса.Кипела работа и на месте разгрузки щебня. Вместе с мужчинами здесь трудились и женщины. Как только подходили бортовые машины, их быстренько разгружали.Всего за этот день вывезено 385,5 кубометра щебня. Конечно, можно бы вывезти гораздо больше. Дело в том, что некоторые водители за день сделали только по одному—два рейса, тогда как другие—по четыре. Да и на разгрузку щебня отдельные лица приехали без лопат, от которых не было никакой пользы. К ним следует отнести Маштакова и Маякова из

райпо. Об этом, в частности, и сказал заведующий орготделом райкома партии Ф. А . Синявин. Он отметил, что остальные товарищи работали старательно.Здесь же был открыт буфет. В нем рабочие смогли купить булочки, пирожки, котлеты, жареную рыбу, лимонад и так далее.
*  *  *В О СК РЕ СЕН Ь Е , 17 М А РТ А , стало вторым ударным трудовым днем по вывозка щебня на строительство трассы Тоншаево— Вякшенер. Около пятидесяти транспортных единиц — бортовые автомашины, самосвалы и тракторы «Беларусь» были заняты на этих работах.От места разгрузки щебня до станции Тоншаево по спидометру— 35 километров. Из них около 32 километров—дорога с твердым покрытием. А  остальное расстояние —будущая дорога, которая протянется до села Вякшенер и для которой предназначен щебень.Шофер прорабского участка ПМК М. Селезнев, с которым я ехала до места разгрузки, сказал:— Хорошие дороги для нашего района —большое дело. А  для нас, шоферов, это особенно важно. И износ машин будет меньше, и доставляемые грузы — сохраннее....Н а месте разгрузки щебня работа шла полным ходом. Ни одна бортовая машина не задерживалась здесь более 5 минут. Работники управления сельского хозяйства, ветлечебницы, Пижемского леспромхоза, фанерного завода, Шайгинского лесничества, маслозавода, прорабского участка ПМК и связисты, а всего ..здесь было 40 человек, трудились дружно и быстро, с энтузиазмом. Ими разгружено за день 65 борто

вых машин. Очень четко была организована работа бульдозериста В. Колчанова, который готовил площадку для подъезда автомашин, сталкивал щебень в кучу.В Шайгино, на погрузке, тоже было все в порядке. Автотранспорт и тракторы загружались без задержки. При погрузке учитывалась грузоподъемность каждой транспортной единицы.Вывозкой щебня из Шайгино в этот день занимались шоферы колхозов имени Ленина, имени Свердлова, «Путь Ленина», «Коммунар», имени Кирова, Пижемского леспромхоза, прорабского участка ПМК, Альцевского стройучастка, совхоза «Вякше- нерский». Большинство их добросовестно отнеслись к порученному заданию. Особенно хорошо поработали на воскреснике шоферы Аплатов и Солоницын из колхоза имени Кирова, Смирнов и Демин—из имени Ленина, Клешнин—из «Красной нивы», Перевалов —шофер маслозавода и другие. Они сделали по четыре рейса. А  всего к месту разгрузки транспорт подъезжал 182 раза.По словам руководителей воскресника, он прошел неплохо. За воскресенье вывезено 260 кубометров щебня—таков итог дня. Единственным и существенным недостатком трудового дня было то, что объединение общественного питания Тонша- евского райпо оставило участников воскресника без обеда, хотя они обещали организовать его. По их вине более 40 человек, находящихся за 17 километров от райцентра, работали весь день голодные.
Т. ТО М А РО В А . 

С. М И Х А Л И Ц Ы Н А .
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П а р т и й н а я  ж ж знь  ti ii i i i i i ii ii iii ii ii ii ii iii ii ii iMiiiiiii inifiiiii ii iniiiii 'ui' iiiniiiiii ii iii ii ii ii ii iii ii ii ii ii iii ii ii ii iii ii ii ii ii iii ii ii ii ii iii ii iПРИНИМАЮТ ДОСТОЙНЫХЧленство в партии— коренной вопрос партийного строительства. С момента зарождения нашей революционной пролетарской партии В. И. Ленин придавал большое значение чистоте ее рядов.В связи с современной обстановкой сегодня выдвигается как обязательное условие членства в партии активное участие в строительстве коммунистического общества.Именно с этих позиций подходит в своей работе по приему новых членов партии партийное бюро, коммунисты партийной организации Альцевско- го торфопредприятия. Здесь, как правило, в партию принимаются лучшие производственники, специалисты, активные комсомольцы, рабочие.Сегодня парторганизация насчитывает в своих рядах 29 коммунистов и 5 кандидатов в члены К П С С . Каждый десятый работник на торфопред- приятии коммунист. Это большая сила.Здесь работает много умелых, опытных организаторов производства, имеющих большой партий стаж. Среди них И. И. Ефимов, А . С . Посажен- ников, Л . Г. Хлыбов, Г .Н . Скрипкин, Н . А . Сомков и многие другие. У многих из них большой жизненный и практический опыт, фронтовые дороги войны, мирный и почетный труд. Несомненно, этим коммунистам есть чем поделиться с молодыми членами партии. А  молодых коммунистов в возрасте до 30 лет насчитывается в парторганизации 11 человек. Так, в 1972 году
О лю дях m p ijdaДружный коллектив женщин трудится в столовой номер один Пи- жемского О Р С а. Здесь всегда чисто, уютно, светло. Идут сюда рабочие и служащие леспромхоза, школьники. Идут с желанием, зная, что здесь можно хорошо пообедать.Обеды в столовой готовятся вкусными и качественными. Хорошими мастерами по приготовлению первых блюд зарекомен-' довали себя Т. В. Мах- нева и 3. М. Мальцева. Вторые блюда готовят Л. Краева и В. Жаров- ская. Частицу своей души и много фантазии вкладывают в изготовление продукции пекаря столовой П. И. Буркова, А. В. Чистякова. Пирожки, ватрушки, верховые пироги, изготовленные их умелыми рука

было принято в члены К П С С  2 человека, а в ,1973 году— 4. При этом строго соблюдается индивидуальный, деловой, принципиальный подход по приему в партию.Большинство принятых в ряды К П С С  составляют бывшие комсомольцы, лучшие производственники. Например, молодой коммунист А. В. Тюлькин работает в летний сезон трактористом на заготовке торфа. Сезонное задание 1973 года он выполнил на 148 процентов, за что был награжден знаком «Победитель социалистического соревнования 1973 года». Он всегда дисциплинирован, требователен к себе. За время прохождения кандидатского стажа А. В. Тюлькин показал себя с наилучшей стороны. Коммунисты парторганизации оказали ему большое доверие, приняв в члены Коммунистической партии. И он его оправдывает с честью.Г. Б. Крашенинникова член К П С С  с 1973 года, работает инженером- нормировщиком. Успешно справляется она с возложенными на нее обязанностями. Активно участвует в общественной жизни коллектива. До вступления в члены К П С С  два года была секретарем комсомольской организации и сейчас аккуратно выполняет любое разовое партийное задание.Примером для других в выполнении своих обязанностей по работе и поведении в быту служат молодые коммунисты: начальник производственного отдела В. А. Борисов, член партбюро А. Н. Колбин и другие.
ДРУЖНЫЙми, пользуются у покупателей большим спросом.В коллективе работают 24 женщины. Среди них есть девушки - комсомолки и более опытные работницы. Добросовестно относятся к работе к о м с о м о л к и  Н. Н. Лежнина, С. А. Зверева, две Людмилы— Чикишава и Колпакова.Хороший, работоспособный коллектив удалось создать в столовой заведующей 3. Я. Серовой. Семь лет работает она здесь и имеет большой практический опыт. Она— добрая, отзывчивая женщина. И не случайно идут к ней молодые работницы и постарше за полезным советом.Большой вклад в успех коллектива вносит заведующая производством А. М. Махнева, кондитер,

Успешно работает парторганизация торфопредприятия по приему и в этом, четвертом, определяющем году девятой пятилетки.Недавно была принята кандидатом в члены К П С С  секретарь первичной комсомольской организации воспитательница детских яслей Л . Н . Ми- халицына. Комсомольская организация насчитывает в своих рядах более 30 членов В Л К СМ . Являясь вожаком молодежи Л . Н . Михалицына сама прилагает много старания и умения для организации и развития на предприятии культурно-массовой и спортивной работы.В феврале этого года был принят кандидатом в члены К П С С  токарь В. П. Крупин. Рос и учился он в поселке Пижма. После окончания школы поступил учиться в Куйбышевское авиационное техническое училище по металлообработке. А после его окончания вернулся в свой родной поселок.На отчетно- выборном комсомольском собрании комсомольцы избрали его членом комсомольского бюро. На днях администрация предприятия поручила возглавить ему бригаду токарей. В разговоре главный инженер И. А . Кириллов отозвался об этом 23-летнем парне, как добросовестном и исполнительном работнике, активном комсомольце.Более двух лет работает шофером на торфо- предприятии Н. В. Чистяков. Он также принят кандидатом в члены К П С С . Механик автога-
КОЛЛЕКТИВкандидат в члены К П С С  Г. С. Кряжева и многие другие.Коллектив столовой систематически выполняет

ража Л . В. Смирнов сказал о нем так: «Авторитетный человек, трудолюбивый. Шоферам предприятия часто приходится ездить в дальние рейсы. Н. В. Чистяков всегда готов к уходу в рейс и если едет он, то знаем, что задание будет выполнено». Хорошие, добрые слова. И нет сомнения в том, что доверие коммунистов Н. В. Чистяков оправдает. с честью.О каждом из этих молодых коммунистов можно было бы написать хороший рассказ или очерк несмотря на то, что некоторые из них еще только недавно начали писать свою трудовую биографию.И очень отрадно то, что молодежь сегодня связывает и сверяет свои дела, помыслы, мечты и планы с деятельностью Коммунистической партии.Положительный пример работы по приему в партию в Альцевском тор- фопредприятии должен стать примером для других парторганизаций, где вопросу отбора и приема в партию новых членов уделяется недостаточное внимание.Следует отметить, что не ведется должной работы по приему в члены К П С С  партийными организациями Альцев- ского строительного участка, льнозавода, железнодорожных станций Тон- шаево и Пижма, колхозов «Колос», «Красная нива», имени Свердлова, совхоза «Пижемский» и других.Следовательно, на вопросы приема и членства в партии должно быть обращено особое внимание со стороны секретарей первичных партийных организаций, партийных бюро, всех коммунистов.
В. РЫ БАКОВ.

свой план. Д а это и понятно: любят бывать и обедать в своей столовой рабочие леспромхоза. С благодарностью отзываются они о ее трудолюбивом коллективе.
В. С Е М Е Н О В .

Комсомольская
жизнь

ЭГО В С Е Х  
ВОЛНУЕТНесмотря на то, что на полях лежит снег, забота о будущем урожае проявляется уже сейчас. Каким он будет, урожай-74?—это волнует всех. Неслучайно поэтому на повестку дня совещания секретарей комсомольских организаций колхозов и совхозов района, которое состоялось 15 марта, был вынесен вопрос о ходе подготовки и проведения весенне-полевых работ.Перед представителями комсомолии села выступили главный агроном районного управления сельского хозяйства В. Н. Мараев, который рассказал о том, как идет вывозка удобрений и в каком состоянии находится семенной фонд. Главный инженер управления сельского хозяйства А. В. П акин познакомил собрав- * шихся с состоянием техники и ходом ее ремонта.Он предложил создать в каждом хозяйстве комсомольские,бригады по ремонту прицепной техники и инвентаря.Инструктор РК  В Л К СМ  А. К. Груздев выступил с вопросом «Об организа-* ции социалистического соревнования на период весенне-полевых работ, о создании комсомольских агрегатов и звеньев, о системе награждения».О том, как идет подготовка к полевым работам на местах, рассказали В. Спиридонов—секретарь комсомольской организации колхоза имени Кирова, А. Виноградов — механик, секретарь комсомольской организации колхоза имени Свердлова, А . Кислицын —секретарь комсомоль- ¥  ской организации первого отделения совхоза «Вякшенерский».«О задачах комсомольской организации по достойной встрече X V II съезда В Л К СМ » — с таким вопросом выступил на совещании второй секретарь РК  В Л К С М  А. ГГ Кованев.

Мастера своего дела. Фото А. Эргле.
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Р Я Д О М  с о п ытны  ! ! ; • - » :
На молочной ферме 

в Больших Аш катах К  Е Д И Н О М  Ц Е Л И

X .

-#4

И Т Р У Д  В Р А Д О С Т ЬФерма наша новая. Размещено в ней 308 ко- корв и 80 нетелей. 198 к о -' ров в одном дворе, остальные —в другом. С пуском в строй фермы в Больших Ашкатах все дойное стадо удалось сконцентрировать в трех местах. К нам пригнали коров из Малых Ашкат, Вякшенера, Большого Ложкина и старой фермы Больших Ашкат.Один двор был пущен в декабре, а второй —в конце февраля. С вводом в строй новой фермы значительно облегчился

В первом отделении совхоза «Вякшенерский» А . Ф. Теркину знают как трудолюбивую доярку. За два месяца прибавка От каждой коровы в ее группе составила 117 килограммов, такой прибавки не смогла получить ни одна доярка совхоза.Фото В. Пономарева.

труд доярок. Если раньше на -фермах часто и воды не было, то здесь и автопоение, и механизированная уборка навоза, многие животноводы ведут дойку аппаратами.До этого ни на одной ферме не было выходных дней. Сейчас две подменные доярки.У  нас работает много молодежи. 12 человек из 22 доярки комсомольского возраста. Сочетание задора молодежи с опытом ветеранов приносит неплохие результаты. Правда, пока лучших на

доев добиваются опытные доярки А . Е. Лебедева и В. И. Ашкатова.Сейчас на ферме большинство отелов уже прошло. Не растелились еще 99 коров и 58 нетелей. Сохранность молодняка пока хорошая., Мы испытываем большие трудности с кормами. Рацион на ферме сейчас такой: семь килограммов соломы, 2,5 — концентратов и хвойная мука. Без сочных кормов получить хорошие надои трудно, но и в таких условиях наши доярки работают хорошо.Недавно около фермы расчистили площадку

для прогулки скота, и сейчас коров выпускаем на прогулку.Но несмотря на то, что на новой ферме работать стало легче, у нас есть и недостатки. До снх пор у фермы не заготовлено ни одного кубометра льда. А при таких условиях сохранить молоко в летние месяцы будет очень трудно.Пока не готовы подсобные помещения, а они очень нужны. Негде работать технику- осеменатору, а помещение и оборудование для этого необходимы.
Г. Л Е Б Е Д Е В А , заведующая фермой.

П а ш и  инт ервью ГЛАВНОЕ— МЕХАНИЗАЦИЯЗинаида Ивановна Михалицына одна из лучших доярок совхоза «Вякшенерский». В прошлом году она награждена орденом Трудового Красного Знамени и знаком «Победитель социалистического соревнования 1973 года». С ней наша беседа.
— Зинаида Ивановна, 

нравится ли Вам рабо
тать на новой ферме?—Четыре года я работала дояркой в Малых Ашкатах, а когда здесь построили ферму я с большим желанием пришла сюда. Ухаживаю по- прежнему за своей группой, да еще пять коров добавили. Сейчас в группе 20 коров.Нравится работать потому, что здесь все механизировано, у нас же на старой ферме воду приходилось носить вручную.

— В 1973 году надои в 
группе были неплохие, а 
как сейчас, на новом ме
сте?

-—Немногим более месяца мы вошли в новый двор. Сначала надои резко снизились. Коровы даже не могли напиться. Затем привыкли к автопоилкам и к помещению. Сейчас положение поправляется.
—А как же все-таки 

надои?—Сейчас в среднем в сутки получаю от 5 до 6 килограммов от каждой коровы. В январе у меня в группе были хорошие надои и я занимала по совхозу первое место, а вот в феврале сказался перегон скота и меня обогнала А. Е. Лебедева.

У нее в группе надой за два месяца от коровы составил 321,3 килограмма, а у меня—320,5 килограмма. Разрыв пока небольшой, так что еще посоревнуемся.
— Ваши планы на чет

вертый год пятилетки?— Удержать прошлогодний рубеж. Все-таки на ферме 340 коров, а культурных пастбищ нет. Это, конечно, отразится и на надоях. Нам никто пока не говорил о том, как будет решаться вопрос с пастбищами.Неважно поставлена у нас и племенная работа. Стоят на ферме нетели. Им бы сейчас увеличить норму, а кормят одинаково, как и коров. Конечно, хороших коров из них ждать не приходится.
УЧИМСЯ У СТАРШИХМолодежь на фермеМы в животноводстве работать только начинаем. Два месяца назад пришли на Болыпеашкат- скую ферму я и мои подруги. Нас, молодых животноводов, двенадцать человек. Конечно, пока у нас еще не все гладко получается, но девчата работать стараются. Рядом с нами старшие товарищи. Многому мы учимся у них, и они нам помогают.Особенно помощь опытных доярок нужна была в то время, когда на ферме начались отелы. Мы учились у них разда

ивать коров после отела, чтобы не снизить надоев.Но сейчас это все позади. За это время девушки понемногу привыкли к новой работе. А  сначала было, конечно, тяжело, тем более, что большинство пришло на ферму сразу после восьмилетки. Это Римма Пенькова, Рая Трушкова и Рая Яковлева. Лиде Ивановой и Але Семеновой работа доярки немного знакома. Им приходилось раньше помогать своим матерям, а когда те ушли с фермы, девушки заменили их.Закончили годичные курсы в Васильсурске Та

мара Пенькова, Галя Лебедева, Вера Матвеева и Зина Лебедева. Там -они получили специальность «техник - животновод». Галя работает сейчас заведующей на нашей ферме, Зина — осеменатором, а Вера —учетчиком молока.Я и Валя Матвеева работаем подменными доярками. С переходом на новый коровник доярки получили возможность использовать выходные дни.Ферма наша новая, механизированная. Правда, пока еще подсобные помещения не устроены,

но со временем все наладится. Будет у нас красный уголок, где сможем мы собираться после вечерней дойки, чтобы отдохнуть, подвести итоги трудового дня, сравнить надои девчат из Комсомольске - молодежного звена с Сухоовражской молочной фермы. Все они более опытные в этой работе, трудятся здесь не первый год.Показатели наши пока еще не очень высокие. И каждая из нас стремится узнать как можно больше, лучше овладеть мастерством доярки. Ферма эта самая большая в совхозе, и от нашей работы будут зависеть показатели всего хозяйства.
В. Л Е Б Е Д Е В А .

НУЖНЫ
АППАРАТЫ

19 марта 1974 г.

Я отвечаю за состояние механизации на ферме. Автопоилки и навозные транспортеры работают пока исправно.Большие трудности мы испытываем с доильными аппаратами. На одну

ферму они были давно завезены, но трубки все пришли в негодность. Сейчас приходится аппараты восстанавливать. Пока у десяти доярок по одному аппарату и у трех —по два.
3 ---------------------

На вторую ферму пока доильные аппараты из районного объединения «Сельхозтехника» не поступили, а они очень нужны.
н. горш ко в ,слесарь-наладчик.

Ветеран нашего 
коллектива

Лидия Афанасьевна Яковлева (на снимке) работает дояркой на Боль- шеашкатской молочной ферме. Полтора десятка лет отдала она животноводству. Начинала в 1958 году Лидия Афанасьевна телятницей. А года через два перевели ее на группу нетелей. Так и работает на ферме до сих пор.В этом году у ашкат- ских животноводов большая радость: они получили новую ферму. И вода тут (не таскать ее руками), и навоз убирается транспортерами, и кормораздаточные транспортеры есть.Много сил и старания вкладывает в работу доярка. Это видно и по результатам. За два месяца текущего года Лидия Афанасьевна в социалистическом соревновании доярок совхоза заняла четвертое место. Она получила по 300 килограммов молока от каждой коровы своей группы. Надой по сравнению с прошлым годом увеличился на 48 килограммов.Конечно, этот результат не самый высокий в районе. Передовые животноводы получили по 600 килограммов. Но для вякшенерских доярок вся- трудность заключается в кормах. Вот и нынче в рационе одна солома да концентраты.И Лидия Афанасьевна старается, чтобы не снизить тех надоев, какие сейчас она получает. А получает она в сутки от коровы по 7—8 килограммов молока.Позади ответственный период зимовки. Это — отелы. А они в группе Лидии Афанасьевны почти закончились. В запуске осталось четыре коровы. Успешно они прошли в ее группе в этом году. Все телята сохранены и переданы телятницам.
Т. БАЕВА.
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В ДНИ ВЕСЕННИХ КАНИКУЛ В РАЙОНЕ СОСТО

ИТСЯ УЧИТЕЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ПО ПРОБЛЕ
МЕ «СОДРУЖЕСТВО ШКОЛЫ, СЕМЬИ И ОБЩЕСТ
ВЕННОСТИ В ВОСПИТАНИИ ДЕТЕЙ». В ЕЕ РАБОТЕ 
ПРИМУТ УЧАСТИЕ ДИРЕКТОРА ШКОЛ, ЗАВУЧИ, 
ОРГАНИЗАТОРЫ ПО ВНЕКЛАССНОЙ РАБОТЕ, 
ПРЕДСЕДАТЕЛИ РОДИТЕЛЬСКИХ КОМИТЕТОВ, ЗА
ВЕДУЮЩИЕ НАЧАЛЬНЫМИ ШКОЛАМИ, СЕКРЕТА
РИ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ ШКОЛ, КОЛХОЗОВ И СОВ
ХОЗОВ, ПРЕДСЕДАТЕЛИ ПОСЕЛКОВЫХ И СЕЛЬ
СКИХ СОВЕТОВ И ДРУГИЕ.

СЕГОДНЯ В НАШЕЙ ГАЗЕТЕ ПО ЭТОЙ ТЕМЕ ВЫ 
СТУПАЮТ УЧИТЕЛЯ БУРЕПОЛОМСКОИ СРЕДНЕЙ 
ШКОЛЫ.

ЛИЧНЫМ ПРИМЕР 
РОДИТЕЛЕЙ

ЕДИНСТВОСемья и школа решают общую задачу— задачу воспитания человека коммунистического общества, которая будет решаться успешнее при установлении делового контакта между школой и семьей. Наличие этого контакта обуславливает правильное воспитание в семье, которая является самым первым коллективом для любого ребенка. От того, насколько высоки и правильны устремления этого коллектива, зависит успех воспитания.Исключительно важно, чтобы в семье существовало единство разумных требований, предъявляемых к ребенку со стороны всех членов семьи. Вот этим единством требований отличается семья Акатьевых Андрея Павловича и Валентины Федоровны, проживающих в поселке Буреполом. Они воспитали двух сыновей, которые и во время учебы в школе, и сейчас являются примером для других. -Первый сын — Валерий— окончил Пермский политехнический институт. Работает инженером нефти и газа в г. Речица Гомельской области. В школе и институте учился хорошо. Отличался исключительной скромностью и доброжелательностью. Сын Евгений также закончил Пермский политехнический институт, химико - технологический факультет. Сейчас он инженер -буровик. В его ведении машины и аппараты химического производства на химиче-

ТРЕБОВАНИЙском заводе г. Перми.Оба они—Валерий иЕвгений, приезжая в поселок, заходят в школу, навещают своих учителей. Хорошие сы новья- гордость семьи Акатьевых, простых тружеников. Валентина Федоровна — кассир, Андрей Павлович работает в пожарной охране.Что же помогло им вырастить и воспитать хороших сыновей? Прежде всего, конечно, единство в требованиях и строгий режим дня.Семья Акатьевых живет скромно и дружно. Здесь любят книги, постоянно выписывают газеты и журналы. На протяжении всех лет, до тех пор пока дети не стали самое т о я т ел  ьн ы ми, Акатьевы выписывали журнал «Семья и школа». Он был у них своеобразной настольной книгой. «Мы с мужем,—говорит Валентина Федоровна, —часто вместе читали некоторые статьи из журнала, обсуждали их».В. Ф. Акатьева на протяжении десяти лет была бессменным членом родительского комитета, принимала активное участие в подготовке и проведении родительских собраний и классных, и обще- школьных. Она была и есть большим другом своих детей. И сейчас В. Ф. Акатьева не порывает связь со школой. Она, как депутат сельсовета, часто посещает трудные семьи, дает родителям советы по воспитанию детей.
Д . А ГА Л А К О В А .

Велика роль семьи и сила родительского примера в воспитании у детей уважения к людям, доброты, вежливости. Сколько бы учитель ни толковал в школе о дисциплине и честности, ребенок не усвоит всего этого, если сами родители не будут для него положительным примером своим личным поведением. Ответственность за общий распорядок в жизни ребенка, который сказывается и на учебных делах, несут также родители. К сожалению, понимают это не все.Как правило, в дружной семье растут послушные и дисциплинированные дети, хорошо учатся. Таким примером является -семья Петровых в поселке Буреполом. У Николая Петровича, он шофер, и Марии Васильевны, которая работает медсестрой, четыре дочери. Трое из них: Валя, Наташа и Таня закончили нашу школу на «4» и «5», а последняя, Вера, учится сейчас в 7 классе. Она —отличница, одна из самых активных общественниц в школе. И чего бы Веру не попросили сделать: оформить ли стенгазету, помочь ли отстающим товарищам, она успевает все. Всегда готова ответить хорошо и заданный на дом урок. Веру уважают в школе одноклассники и учителя за ее чуткость, отзывчивость, доброту.Такими же мы знали в школе и старших ее сестер: Валю, Наташу и Таню. Сейчас Валя уже работает, у нее семья: муж, дочь. «Живут хорошо, дружно. На работе ее уважают», —рассказывает Мария Васильевна. Наташа в этом году заканчивает архитектурный факультет Горьковского строительногоинститута, Таня—на чет

вертом курсе этого же факультета. Учатся обе успешно.—Девочки всегда мне дома помогали, не боялись никакой работы,— говорит мать.— И сейчас Вера помотает много по хозяйству. Делают они с папой все вместе, ведь я часто ухожу на дежурство на 12 часов. Уроки она готовит до 7 часов, а потом читает, смоТрит телевизор или занимается домашними делами, иногда отпускаем в кино, на прогулку. Но режим у нас строгий всегда, в 9— 10 часов вечера девочки уже должны быть дома. Так требуем. По вечерам они не задерживаются долго на улице.И не только режим, сами родители, красота их души, доброе отношение к людям, к делу, спокойная трезвая обстановка в этой семье—вот что дает хорошие результаты воспитания. Ведь сама М ария Васильевна тоже очень добрая, отзывчивая женщина.«Работает очень добросовестно, спокойная, ни на кого никогда не на- ,кричит, никого не обидит. 'Уважают ее в коллективе»,—так отзываются о М. В. Петровой на работе.То же можно сказать и о Николае Петровиче. Разве не о доброте и чуткости говорит тот факт, что он так, без всякой корысти, помогает соседке, одинокой престарелой женщине А. И. Шалыги- ной по хозяйству: то сена привести, то поросенка помочь сдать.«Спасибо ему сердечное», — говорит Агафья Ивановна.Так простые, сердечные люди могут быть хорошими воспитателями своих детей. И. С У Р Н И Н А ,
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Среда, 20 марта
9.30—  «Костер». 10.00— «Фре

дерик Моро». Спектакль. 
Часть 1-я. 16.35— «Время, впе
ред!» О молодых хлеборобах 
Казахстана. 17.30 — «На приз 
клуба «Золотая шайба». 18.15 
—«Почтальон и почта». 18.30— 
«Наука сегодня». 19.00—Фут
бол. Кубок европейских чем
пионов l U  финала. ЦСКА (Бол
гария)— «Бавария» (ФРГ). 20.45 
— «У моря Цимлянского». 
Фильм. 21.00— «Время». 21.30 
—«Мастера искусств». 23.00— 
Спортивная программа.

Четверг, 21 марта
9.30— «Умелые руки». 10.00 

—«Фредерик Моро». Спек
такль. 16.25— «В мире изобре
тений». 16.55 — «Шахматная 
школа». 17.25— Встреча юнко
ров телестудии «Орленок» с 
Героем Социалистического

Труда механизатором совхоза 
«Родина» Целиноградской об
ласти Л. М. Картаузовым. 18.15 
—Для детей. «Кто первый?» 
18.25 — «Ленинский универси
тет миллионов». 18.55 — Док 
фильмы. 19.55— «Не пройдет 
и года». Фильм. 1-я серия.
21.00— «Время». 21.30— «Мо
лодые голоса».

Пятница, 22 марта
9.30— «Лети, наша песня!»

10.00— В эфире— «Молодость». 
16.40— Док. фильмы. 17.30— 
«Литературные чтения». 18.15 
—Для детей. «Нота ля». 18.35 
—«Москвичи и ленинградцы 
соревнуются. 19.05— С. Рахма
нинов. «Симфонические тан
цы». 19.45— «Не пройдет и го
да». Фильм. 2-я серия. 21.00— 
«Время». 21.30 — Поет народ
ная артистка СССР Л. Зыкина. 
22.20— Танцевальный зал».

К и н о
Вторник, 19 марта

Тоншаевский ДК — «Визит 
вежливости» 1-—2 серии в 
19.00.

Кинотеатр «Нива» — «Каж
дый вечер после работы» 
в 20.00.

Ошминский ДК — «Запрет
ная любовь» в 20.00.

Шайгинский ДК — «Четвер
тый жених» в 19.00.

Среда, 20 марта
Тоншаевский ДК — «Анато

мия любви» — удлиненный 
сеанс в 19.00.

Ломовский клуб — «Здесь 
нам жить» в 20.00.

Ошминский ДК — «Каж
дый вечер после работы»
в 20.00.

Шайгинский ДК — «Папа, 
мама, служанка и я» в 19.00.

Четверг, 21 марта
Тоншаевский ДК — «Анато

мия любви» — удлиненный

сеанс в 19.00.
Кинотеатр «Нива» — «Визит 

вежливости» (2 серии) в 19.00.
Ошминский ДК — «Скандал 

в старом городе» в 20.00.
Шайгинский ДК — «Каж

дый вечер после работы» 
в 19.00.

Пятница, 22 марта
Тоншаевский ДК — «Подво

дя черту»— удлиненный сеанс 
в 19.00.

Ломовский клуб— «Вы не все 
сказали, Ферран» — удлинен
ный сеанс в 20.00.

Ошминский ДК — «Визит 
вежливости» (2 серии) в 19.00.

Шайгинский ДК — «Каж
дый вечер после работы» 
в 19.00.

Альцевскому торфопред- 
приятию

ТРЕБУЮТСЯ
трактористы на постоянную 

работу и на период сезона.

Фотоинформация Т А С С

Молдавская С С Р . В нынешнем году кишиневский завод «Микропровод» наряду с выпуском основной продукции значительно увеличил произ- водство нескольких видов товаров широкого потребления. Большим спросом пользуютсяскладные зонтики. За смену их изготовляют теперь в два раза больше, чем в прошлом году.На снимке: работница В. Корня демонстрирует зонты.Фото В. Чайковского.(Фотохроника Т А С С ).

Москва. На В Д Н ХС С С Р  состоялся смотр- соревнование служебных собак. Демонстрировалось около 500 собак различных пород — кавказские овчарки, черные терьеры, московские сторожевые, ротвейлеры, эрдельтерьеры, колли и другие. Кроме москвичей, своих питомцев показывали ленинградцы, горьковчане, собаководы Архангельска.Зрители с интересом наблюдали за соревнованиями по «задержанию нарушителя», преодолению огненного препятствия и другими.На снимке: победитель соревнований ротвейлер по кличке Икар.Фото В. Будана.(Фотохроника Т А С С ).
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